

## ABSTRAK

Memproduksi merupakan suatu komponen dari komunikasi untuk membuat atau menghasilkan suatu produk. Film bisu atau *silent film* adalah film yang dibuat tanpa menggunakan perekaman suara terutama dalam bentuk dialog. Penonton diarahkan untuk memahami alur cerita dalam film itu melalui gerakan tubuh (*gesture*) dari pemain film. Berkaitan dengan penjelasan tersebut penulis tertarik untuk melakukan penelitian pembelajaran memproduksi teks naskah drama 1 babak dengan menggunakan media film bisu/ *silent film* pada siswa kelas XI SMA Negeri 1 Lembang.

Permasalahan yang penulis rumuskan adalah: 1) Mampukah penulis merencanakan, melaksanakan dan mengevaluasi pembelajaran memproduksi teks naskah drama satu babak dengan menggunakan media film bisu (*silent film*)? 2) Mampukah siswa kelas XI memproduksi teks naskah drama satu babak dengan menggunakan media film bisu (*silent film*) 3) Efektifkah media film bisu (*silent film*) digunakan dalam pembelajaran memproduksi teks naskah drama satu babak?

Hipotesis yang penulis rumuskan yaitu: 1) Penulis mampu dalam merencanakan, melaksanakan dan mengevaluasi pembelajaran memproduksi teks naskah drama satu babak dengan menggunakan film bisu (*silent film*) pada siswa kelas XI SMAN 1 Lembang Tahun Pelajaran 2015/2016. 2) Siswa kelas XI SMAN 1 Lembang mampu mengikuti pembelajaran memproduksi teks naskah drama sesuai dengan struktur, unsur-unsur dan kaidah kebahasaan teks drama dengan tepat. 3) Media film bisu (*silent film*) efektif digunakan dalam pembelajaran memproduksi teks naskah drama satu babak pada siswa kelas XI SMAN 1 Lembang.

Media dan metode penelitian yang digunakan oleh penulis untuk penelitian ini adalah salah satu jenis grup pretes-postes. Berdasarkan penelitian yang dilakukan, hipotesis pertama dapat diterima, hal ini dapat dibuktikan dengan perisapan, perencanaan dan pelaksanaan pembelajaran penulis mendapat skor 3,6. Hipotesis kedua dapat diterima, hal ini dapat dibuktikan dilihat dari skor rata-rata pretes, yang diperoleh yaitu 51,86 dan nilai postes yang diperoleh yaitu 71,20 yang mengalami peningkatan sebesar 19,34. Hipotesis yang ketiga dapat diterima, hal ini dapat dibuktikan dilihat dari hasil uji statistik  $t_{hitung} > t_{tabel}$ , yakni  $9,66 > 2,05$  dalam tingkat kepercayaan 95% dengan taraf signifikan 5% dan derajat kebebasan 28.

Kata kunci : evaluasi, *gesture*, memproduksi teks, *silent film*.